Dossier Sponsoring

2023 - 2024

GUINGAMP BADMINTON

Siret: 402 617 039 00019





www.guingamp-badminton.fr



facebook.com/guingamp.badminton



instagram.com/guingamp_badminton











Présentation du club Guingamp Badminton :

La pratique du badminton a connu une progression fulgurante depuis la création de la fédération française en 1979. Les licenciés sont aujourd'hui près de 200 000 et ce sont 2 millions de joueurs pratiquants dans l'hexagone (le badminton est notamment le premier sport scolaire depuis 2011). Il est une activité ludique et intergénérationnelle, praticable par toutes (plus de 40% de joueuses). Loin de l'image du sport de plage, le badminton est le sport de raquette le plus rapide du monde.

Le "Guingamp Badminton", seul club agréé FFBAD dans le secteur de Guingamp, compte sur la saison 2023-2024 environ 100 adhérents (une cinquantaine d'adultes et une cinquantaine d'enfants). Le club dispose de quatre créneaux par semaine dans le complexe sportif Pierre-Yvon Trémel, à Guingamp, mis à disposition par Guingamp Paimpol Agglomération. Depuis la rentrée 2023, deux créneaux d'entraînement supplémentaires ont été ouverts au profit des compétiteurs (jeunes et adultes) au gymnase du collège Prévert à Guingamp afin de développer la pratique de la compétition.

Pour les cours enfants et adultes loisirs, nous faisons appel à Constantin Demoy, entraîneur diplômé et salarié du comité départemental de badminton. Quant aux entraînements "compétiteurs", ils sont assurés par Goulven Brigant, notre champion local qui suit parallèlement une formation d'entraîneur organisée par la lique de Bretagne de Badminton.

Côté compétition, le club disposait de 4 équipes sur la saison 2022-2023. Fort d'un développement rapide, ce n'est pas moins de 9 équipes qui représenteront le club partout dans les Côtes d'Armor sur la saison 2023-2024.

- 4 équipes dans le championnat par équipe mixte au niveau départemental D1 et D5.
- 5 équipes uni-sexe (trois équipes masculines et deux féminines) en lice dans le championnat départemental.

Les objectifs du club:

- Développer et consolider une école de badminton performante.
- Organiser une compétition d'envergure départementale pour gagner en visibilité (tant pour les jeunes que pour les adultes).
- Proposer des services de qualité pour la pratique en loisir.

Le budget du club:

La comptabilité du club est saine et stable mais pour remplir parfaitement les objectifs cités ci-dessus, de nouvelles sources de financement sont nécessaires.

- Recettes principales : cotisations des membres (80 euros pour les enfants, 80 euros pour les adultes non compétiteurs, 100 euros pour les adultes compétiteurs, des tarifs volontairement attractifs afin de garantir à tou.te.s l'accès à ce sport).
- Dépenses principales : licences FFBAD, achat de matériel (volants en plumes coûteux mais indispensables pour préparer au mieux les compétiteurs et pour plus de plaisir pour tous), inscriptions aux interclubs, rémunération des l'entraîneurs...

Présentation du complexe sportif Pierre-Yvon Trémel:

Complexe sportif moderne, il a été conçu en tenant compte de la pratique du badminton en concertation avec le CODEP22, ce qui en fait une des meilleures salles du département.





Les membres du bureau :



Ninon co-présidente 06 89 25 08 70



Benjamin co-président 06 01 83 57 54



Jérôme trésorier 06 78 66 69 44



Mélodie co-secrétaire 06 65 43 64 71



Julien co-secrétaire 06 72 56 59 08



Goulven secrétaire communication 06 47 24 97 33

Pour toute information complémentaire, vous pouvez contacter le Guingamp Badminton à l'adresse suivante : guingampbad@gmail.com ou par téléphone aux numéros ci-dessus.

Sélection de quelques articles de presse de la saison précédente :

(sur les 14 articles parus)

Le Télégramme

Le Guingamp Badminton a connu une « saison plus que réussie »

Le 19 juin 202

Après un excellent cru 2022-2023, le Guingamp Badminton se montre ambitieux pour la saison à venir. Tout en restant raisonnable et avec l'envie, surtout, de continuer à se développer.



Benjamin Clidi et le bureau du Guingamp Badminton ont présenté les prochains axes de développement du club. (Gaëtan Pine

C'est une saison plus que réussie. « Inespérée », rappelait même le président Benjamin Clidi à l'occasion de l'assemblée générale du Guingamp Badminton la semaine dernière. Non seulement le club a doublé son nombre d'équipes inscrites en compétition avec le retour d'un deuxième groupe mixte et la création d'une troupe féminine, mais trois des quatre équipes du club ont décroché leur maintien quand la formation fanion est en plus montée en D1 départementale.

Et les Guingampais ont également obtenu d'excellents résultats en individuel, à l'image d'un Goulven Brigant sacré champion des Côtes d'Armor au début du mois de juin. « Beaucoup d'adhérents ont participé à au moins un tournoi, ce qui n'était pas le cas les autres années », apprécie le président.

Le maintien avant tout

Sa première saison à la tête du Guingamp Badminton en compagnie du trésorier Jérôme Pédrot et du secrétaire Julien Amiry arrivant à son terme, Benjamin Clidi s'est évidemment penché sur l'exercice à venir. Et sur les objectifs à atteindre. « Si on maintient toutes nos équipes dans leur championnat respectif, c'est déjà bien ». La ligne de conduite se veut prudente après cet exceptionnel cru 2022–2023, mais d'autres ambitions animent aussi l'entité redynamisée depuis quelques mois. Un nouvel élan, pour ne pas dire une métamorphose, qui pourrait s'accentuer par la volonté de jouer l'accession en D4 départementale pour l'équipe 2.

De nouvelles équipes créées ?

En pleine croissance, le club tend également à se développer sur le plan du nombre d'adhérents. Avec, en fonction des effectifs de la saison prochaine, la création d'un nouveau groupe de badistes prenant part à un championnat départemental masculin. « Je pense qu'on a le vivier nécessaire », estime Sylvain Le Floc'h, actuel capitaine de l'équipe hommes. Sans oublier les jeunes où en raison de l'augmentation du nombre de licenciés cette année, le Guingamp Badminton envisage d'engager au moins une équipe en compétition. En voilà d'autres prêts à prendre leur envol.

Le Télégramme

Les féminines montent en puissance au Guingamp badminton

Publié le 17 avril 2023 à 15h32



linon Bouget, Jodie Rousseau et Claire Le Maillier-Divaret sont les trois capitaines d'équipe du Guingamp badminton.

Elles sont de plus en plus nombreuses au sein du club. Et de plus en plus nombreuses, aussi, inscrites en compétition. Cette saison, le Guingamp badminton enregistre une recrudescence de féminines dans ses effectifs. Preuve en est le capitanat de ses trois équipes, Claire Le Maillier-Divaret dirigeant celle en Départementale 2 mixte, Jodie Rousseau celle en D5 mixte et Ninon Bouget celle en D1 féminine.

Une deuxième équipe féminine en projet

Si le premier objectif du club consiste à conserver deux groupes mixtes la saison prochaine, le second concerne la création d'une deuxième équipe féminine pour laquelle l'entité présidée par Benjamin Clidi recrute. Car au-delà de compter des femmes dans ses rangs, le Guingamp badminton peut surtout se targuer des performances qu'elles délivrent. À l'image de Ninon Bouget et de ses partenaires dans le championnat de D1, là où elles partagent leur première expérience commune tout en caracolant en tête du groupe. « Chez les filles, ce n'est pas le même jeu, pas la même puissance. Et les placements sont aussi différents », explique la capitaine. Voilà des arguments pour attirer de nouvelles candidates.

Le Télégramme

Le Guingamp badminton survole la D2 et file en D1

Publié le 24 avril 2023 à 15h40



Ninon Bouget, Godiven Brigant, Benjamin Clidi, Claire Le Maillier-Divaret, Juliette House et Erwann Briand (absent sur la photo) ont obtanu leur promotion en D1. (Source:

Largement dominateur de son groupe de Départementale 2 mixte, le Guingamp badminton a fini le travail lors des play-offs pour retrouver la D1. Une saison aussi aboutie qu'inespérée.

Ils l'ont fait I Les badistes Guingampais engagés en Départementale 2 mixte ont obtenu leur promotion en D1. « On ne pouvait pas rêver mileux, c'est assez inespéré », analyse le capitaine Benjamin Clidi en jetant un coup d'œil dans le rétroviseur. Cari il y a un an, ils étaires sportivement relégués en D3. Avant d'être finalement repéchés.

Une équipe invincible

Si le Guingamp badminton est parvenu à relever la tête à ce point, c'est notamment grâce à son recrutement estival. « L'arrivée de Goulven Brigant à beaucoup apporté, celles de Ninon Bouget et de Juliette Houssin aussi ». Largement en tête de son groupe en s'imposant à neuf reprises pour un seul partage des points lors de la saison régulière, la troupe de Benjamin Clidi, invincible, a ensuite gagné ses deux rencontres de play-offs pour valider sa montée au début du mois .

La stabilité comme priorité

Sept ans plus tard, Guingamp s'apprête donc à retrouver le premier échelon départemental. « Juliette devrait partir, donc, on va anticiper pour recruter mais, hormis ce départ, on va essayer de conforter l'équipe ». Les badistes misent ainsi sur la stabilité en vue d'entrer de plain-pied dans ce championnat, la saison prochaine. « Il y a un delta en termes de niveau entre la D1 et la D2, mais on a une équipe assez solide. On a aussi des jeunes qui poussent et qui en veulent, donc, ce serait bien de se maintenir », estime Benjamin Clidi, également président de l'association qui prendra part à la fête du sport, prévue le dimanche 14 mai, au parc de Kergoz.

Une troisième équipe mixte à terme ?

Le prochain objectif de l'équipe fanion est d'ores et déjà ciblé, mais l'homme à la tête du club a une vision plus globale. Car après la fin d'une difficile saison en DS pour l'équipe 2, l'écart va se creuser entre les deux groupes à la rentrée. « J'aimerais qu'on ait une équipe à un niveau intermédiaire d'ici trois ou guatre ans et donc permettre à l'équipe 2 de monter ». Pour en créer une troisième et continuer la progression du Guingamp badminton.

Ce qu'un partenariat avec le Guingamp Badminton pourrait vous apporter :

- Publication de tous les partenaires, quel que soit le montant de leur participation financière, sur le site internet du club : www.guingamp-badminton.fr, sur sa page Facebook : guingamp.badminton et plus largement sur tous les supports de communication du club.
- Communication en journée de Championnat : Lors des différentes journées de championnats départementaux, lorsque celles-ci se dérouleront dans notre salle, nos équipes mettront en avant votre entreprise par la mise en place de vos pancartes ainsi qu'une banderole dédiée à nos sponsors.
- · Avantage partenaire : Réduction du tarif d'inscription au club pour les salariés du partenaire.
- Offres commerciales : Lors des différents évènements du club (Championnats, tournois internes et autres), notre club viendra se fournir régulièrement dans votre commerce.
- Partenaire tournois: Lors du tournoi départemental organisé par le Guingamp Badminton, nous donnerons le nom de votre entreprise à un terrain.
 Le nom de votre entreprise sera de ce fait annoncé tout au long de la journée.
 Vos panneaux publicitaires seront présents toute la journée et également présents sur les remises de prix en fin de journée.

En vous remerciant par avance pour votre soutien à notre club!

Sportivement,

Les membres du Guingamp Badminton

Je soutiens le Guingamp Badminton avec le partenariat suivant :

☐ PARTENAIRE CHAMPIONNAT :	
 Communication en journée de championnat Communication sur nos supports Internet (site Web, Facebook, Instagram) Apparition de votre logo sur l'affiche promotionnelle du Guingamp Badminton Invitation aux différents évènements du Guingamp Badminton ainsi qu'aux journées de championnat à domicile)
☐ PARTENAIRE TOURNOI :	
 Communication sur le tournoi officiel organisé par le Guingamp Badminton Attribution du nom de mon entreprise à un terrain le jour J 	
1 	
Je souhaite soutenir le Guingamp Badminton à hauteur de : €	
Date et signature :	

Avantage fiscal : du fait des contreparties données au partenaire, le parrainage d'une association sportive est directement et intégralement déductible fiscalement du résultat de l'entreprise. L'opération est de plus exonérée de TVA.

Guingamp Badminton étant hors champ d'application de la TVA. En cas de mécénat, si le mécène est une entreprise, il bénéficie d'une réduction d'impôt égale à 60% des sommes versées au titre du mécénat, les versements étant retenus dans la limite de 5 pour 1000 du chiffre d'affaires, l'excédent pouvant être reporté sur 5 ans.

Document à renvoyer avec votre règlement par chèque à l'ordre de Guingamp Badminton au président de l'association : Benjamin CLIDI, 24 Ter rue de Traou Nen, 22 200 PLOUISY Si vous souhaitez faire un paiement par virement, merci de demander un RIB par mail à l'adresse suivante : guingampbad@gmail.com